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青年部とは自分の行動で価値が決まる場所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
取材担当／総務委員会 

・岡田麻希・菅井竜司 

・鈴木志信・矢野快子 

・加藤淳・大久保高秀 

・前田千恵・加藤信昭 

・板垣政任 

【会社・仕事への思い】 

50 年以上前、何もない状態から両親が始めた江山自動車。「最初は仕事もな

く 1 台のバイクを売って運転資金にしたのが始まりだ!」とよく聞かされました。

両親はとにかく朝から晩まで、油まみれになりながらお客様の車を整備してい

たのを覚えています。そんな姿を見て育った私は、5 年前に正式に事業継承

を行い、お客様だけではなく、社員も大切にしよう！と考えました。社員みんな

がいて、はじめて江山自動車は機能するのです。この会社の存在意義は一

緒に働く仲間がいる事。みんながこの会社で楽しく仕事をするためには、お客

様に喜んでもらわないといけない。また仲間の為に頑張らなくちゃいけない。

そんな事を各々が理解し行動してくれているから、江山自動車があるのです。

これからもみんなで楽しく真剣に仕事に取り組み、互いに成長し続けることが

出来る会社を目指して進化させていきたいと思っています。 

お客様のために 仲間のために 家族のために 自分のために 

【青年部に入会されたきっかけ】 

40 歳で卒業を迎える団体に所属していたある日、卒業してしまったら暇だな

…という軽い気持ちで入会したのが本音です(笑)それと刺激がほしかったの

もあります。人は人でしか変れない！と考えているので、とにかく色々な人に

会って多くの刺激がほしくて入会しました。 

【思い出に残る青年部活動】 

ジュニエコの合宿が今でも忘れられません。夕方、子供たちの前でレクリエー

ションをやる事になっていたのですが、何をしようか考えすぎて、結局、直前ま

で決まりませんでした。本当に本番直前にジュニエコレンジャーという戦隊ヒ

ーローものを模倣した劇を即興で演じたのですが、それが子供たちに大うけ

でした。メンバーからも大好評だったのが一番思い出に残っています。 

【趣味など】 

趣味はゴルフです。昔からやってはいたのですが、50 歳を超えてから真剣に

向き合うようになりました。今は週に 2回スクールにも通っています。わざわざ

安城のスクールに通う位真剣にやっています。 

【青年部とは・・・】 

青年部の会費は 3 万円です。この価値を 3 万円で終わらせてしまうのか、30

万円、300 万円又はそれ以上の価値とするかは自分次第です。入会した以上、

参加しないと意味がない。何事も最初は勇気がいる。不安もある。それを頑張

って乗り越える事で、仲間ができ、それが財産になる。青年部とはそういう環

境が全て揃っている場所だと思います。 

 

 

 

 

会社名 株式会社江山自動車 
役職 代表取締役 

名前 江山 清君 

 

 


